
 

 

 

 

 

 

9月 14日、第 1回分会代表者会議を開催！ 
 

 9月 14日、中央本部会議室に、高橋副執行委員長を来賓に迎えて、各分会の代表者が集

いました。 

 

 

【経過報告】 

1.申 10号懲罰ポイント制申し入れ・車両課整備士申し入れ 

 ・乗務員個人の責任を追及するものではない。 

・4月以降、懲罰委員会自体開催しないで済んでいる。 

 ・始めたばかりですぐに中止することは無い。 

 ・乗務員以上に要員不足。応募自体が来ない。 

 ・高卒を採用し、車両課で見習いしながら資格を取得させる事も考えたい。 

2.その他 

 

【議題】 

1.期末手当のたたかいについて 

 ・10/1～年末手当アンケートを実施し、組合員、ご家族の声を集めていきたい。 

 ・調査機関 4/1～9/30、夏季、特にお盆の輸送は最大限完遂出来たのか。 

2.安全問題について 

 ・起きた事象に対して発生原因を究明し、再発防止を図るように動いているのか。 

 ・小諸支店 3回目の定員超過。現場の状況はあっても、違法である以上断るしかない。 

3.組織強化・拡大について 

 ・組合員が居ない、分会が無い職場にどうやって新たに組合員を迎え入れるのか。 

 ・労働組合の必要性を深めないと、組織拡大しないし、脱退を思い止まらせられない。 

4.その他 

 ・連続運転 4時間超過する事に対しての対策がおざなりになっていないか。 

 ・遠隔 IT点呼になった事で、運行管理について何処が指示をするか不明瞭。 
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